
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0584/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend 
Begrenzungspfosten Gehwege (SPD)  
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Straßenverkehrsbehörde wird die angegebenen Poller prüfen und gegebenenfalls durch 
neue ersetzen, so dass die Verkehrssicherheit wieder hergestellt ist. Eingesetzt wird der heute 
gängige Pollertyp (Standardausführung). 
 
Mainz, 19.04.2016 
 
gez. Eder 
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